



◇期末テスト頑張りました

6月23日（水）から25日（金）まで、1学期期末テストが行われました。定期テストは初めてとなります。3日間テストは続きましたが、一人ひとりが真剣にテスト問題に向かって取り組んでいました。期末テストが終わると、1学期もあと1ヶ月あまりです。テストは終わりますが、毎日の授業や生活が大切です。木崎中生らしく、一日一日を大切にして、ベストを尽くし、夏休みを迎える準備をしてほしいと思います。



◇先生方のタブレット研修実施

～先生方も真剣に勉強です～

6月23日（水）に4人の講師（両毛システムズ）の皆さんに来ていただき、タブレット研修を行いました。活用の基本について教えていただいたり、操作に慣れたりすることが目的です。先生方も授業で生徒の皆さんと効果的に活用していくために、練習したり、訓練したりしています。今後、タブレット端末を活用した授業や学活が多くなったり、朝の会や帰りの会で活用したりすることもあるかもしれません。まずは少しずつ活用に慣れ、授業も楽しく、充実したものになるとよいですね。先生方も頑張ります。保護者の皆さまもタブレット端末活用についてご理解いただきたいと思います。



★中学生ボランティア体験活動事業～「折り鶴制作」

～木崎中より14名の参加がありました～

太田市教育委員会主催で、第1回中学生ボランティア体験活動事業が行われます。各学校多数の申し込みがあったようですが、木崎中からは14名が申し込みをしてくれました。自ら進んで活動したり、実践したりすることは自分自身を大きく成長させるものであります。ぜひ、自ら進んで取り組むボランティア活動に興味をもち、参加できる木崎中生であってほしいです。

★少年の主張太田市大会が行われました

6月26日（土）に藪塚本町文化ホールカルトピアで少年の主張太田市大会が開かれました。本校からは3年生の〇〇〇〇さんが「睡眠の大切さに気づいて」という内容で、代表として立派な発表をしてくれました。